
 

        AL SIGNOR SINDACO 

        AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

        ALL’ASSESSORE COMPETENTE 

OGGETTO: Interrogazione sugli eventi vandalici accaduti il mattino 21/04/2017 specificamente 

sulla sorveglianza del deposito automezzi SETA. 

Premesso che: 
− Sono noti gli atti vandalici accaduti in data 21/04/2017 che hanno comportato notevolissimi 

danni all'Istituto Meucci , al parco automezzi SETA in servizio a Carpi ed alla segnaletica 

stradale  
− in attesa dei processi , che si terranno nei confronti degli imputati , pare essere sufficientemente 

definito il quadro degli eventi accaduti come ampiamente riportato dagli organi di informazione 

Considerato che : 

- Un evento vandalico di tale portata necessità di una risposta ferma e adeguata alla gravità    

degli atti compiuti e che solo per circostanze fortuite non hanno comportato danni alle 

persone  

- se confermato il quadro accusatorio ,  è necessario comprendere come sia stato possibile , ai 

materiali esecutori , agire con tanta relativa facilità  

INTERROGA L’ASSESSORE COMPETENTE 

- sulla ricostruzione degli eventi accaduti nella zona del deposito / autorimessa dei mezzi che 

sono stati rubati 

- sui sistemi di controllo , sorveglianza e messa in sicurezza dei mezzi pubblici e dei depositi  

- considerato che è evidente che ci sia stata una debolezza nei sistemi di sicurezza , quali 

siano le azioni che l'agenzia sulla mobilità AMO  intenda adottare per incrementare i livelli 

di controllo 

f.to il consigliere del gruppo PD 

BONI LORENZO  

Carpi, 24/04/2017
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